



## Presse – Ausschnitt FLZ - Neustadt - Uffenheim vom 08.10.2024

### Weitere Sperrung

Auf der Elfseeleinsberg-Kreuzung  
hat der Umbau begonnen

SCHEINFELD (anr) - Die Erneuerung der Staatsstraße zwischen Klosterdorf und Oberrimbach bringt eine weitere Verkehrsbeeinträchtigung mit sich. Wie das Staatliche Bauamt Ansbach auf Nachfrage unserer Redaktion bestätigte, ist seit gestern ein weiterer Ast der Elfseeleinsberg-Kreuzung gesperrt.

Der Staatsstraßen-Abschnitt von der Kreuzung in Richtung Einsiedelei und Oberrimbach ist schon seit einigen Wochen gesperrt. Nun kam gestern der Ast in Richtung Kornhöfstadt hinzu. Dieser musste gesperrt werden, um den Umbau beziehungsweise Vergrößerung der Kreuzung vorzubereiten, wie die Straßenbaubehörde erläuterte. Diese Arbeiten werden voraussichtlich in der laufenden Woche erledigt werden können. Die Kornhöfstadt-Sperrung dauert somit voraussichtlich nur bis zum Freitag, 11. Oktober.

Der Kreuzungsast in Richtung Thierberg bleibt im Prinzip offen, hieß es ferner. Allerdings muss für den motorisierten Verkehr an dieser Stelle auch ein Stück des Radweges erhalten. Die Strecke Klosterdorf-Thierberg ist an der Kreuzung nur einspurig; der Verkehr wird dort mit einer Bedarfsampel reguliert.

Nach Kornhöfstadt gelangt man folglich über Thierberg und Frankfurt (beziehungsweise in Gegenrichtung in umgekehrter Reihenfolge).

Beeinträchtigt von der Sperrung war gestern auch der Schulbusverkehr. Dabei kam es offenbar am Morgen zu kurzzeitigen Irritationen.